

ABSTRAK

Naufal Abid Al-Muhasabi

Konsep Fastabiqul khairat Dalam Al-Qur'an (Kajian Tafsir Tematik)

Penelitian ini mengkaji bagaimana konsep *fastabiqul khairat* di dalam Al-Qur'an. Penulis mengambil judul ini karena banyaknya tragedi mengenai kegiatan perlombaan dengan label *fastabiqul khairat* namun banyak kecurangan yang terjadi dalam perlombaan tersebut, seperti penyuaipan kepada panitia sehingga perlombaan dimenangkan oleh pihak yang memberikan suap. Maka dari itu, berlomba-lomba seperti inilah yang tidak dimaksudkan oleh Allah dalam Al-Qur'an. Tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan bagaimana konsep *fastabiqul khairat* dalam Al-Qur'an serta menguraikan bagaimana cara meningkatkan *fastabiqul khairat* pada zaman sekarang.

Penelitian ini memakai jenis penelitian kualitatif dengan teknik pengumpulan data studi kepustakaan (*library research*). Pengumpulan dalam penelitian ini memakai dua sumber, yakni sumber primernya adalah Al-Qur'an dan sumber sekundernya adalah kitab tafsir, jurnal, buku dan karya ilmiah yang berkaitan dalam penelitian ini. Pada penelitian ini, mengkaji tentang *fastabiqul khairat* dalam Al-Qur'an dengan menggunakan metode tafsir tematik (*maudhu'i*). Mengumpulkan ayat-ayat yang berkaitan disertai dengan penafsirannya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *fastabiqul khairat* adalah berlomba-lomba dalam kebaikan yaitu dalam bentuk menjalankan perintah-Nya dan menjauhi segala larangan-Nya. Allah menyukai orang-orang yang berbuat baik dan dalam Al-Qur'an juga dijelaskan bahwa Allah akan memberikan balasan rahmat, nikmat dan pahala bagi orang-orang yang berbuat amal baik. Cara meningkatkan *Fastabiqul khairat* dapat melalui beberapa kiat-kiat, diantaranya berpikir positif dalam memulai suatu perbuatan, menghindari perbuatan yang merugikan diri sendiri dan orang lain, melakukan perbuatan yang bermanfaat, mengiringi segala perbuatan dengan mengingat Allah dan mengerjakan amar ma'ruf nahi munkar. *Fastabiqul khairat* dalam Al-Qur'an tidak hanya mengenai konsepnya namun dijelaskan balasan bagi orang-orang yang berfastabiqul khairat diantaranya adalah dikabulkan doa', dilipatgandakan pahala, diberikan rahmat dan nikmat oleh Allah.

Kata Kunci: Al-Qur'an, *Fastabiqul khairat*, Tafsir